

EDITORIAL

La Región del Biobío merece tener un espacio destacado en la inversión pública nacional, debido a su importancia económica y social. Disputa el segundo lugar con Valparaíso en la lista de las 17 regiones que dividen al país. Por eso es importante que recursos públicos lleguen a la zona para diversos proyectos que evidencien desarrollo de los habitantes del Biobío. Esto es justamente lo que podría ejemplificarse con el presupuesto para 2025 del Servicio de Vivienda y Urbanismo en el Biobío.

Es que el anuncio de una inversión total de \$518 millones de pesos de la cartera para el próximo año en la Región, no solo representa un aumento del 17% respecto de lo que se totalizará en 2024 en Biobío, sino que se trata de obras concretas que mejoran la calidad de vida de miles de familias.

"Este aumento tan importante nos impone una gran responsabilidad, nos dice que lo estamos haciendo bien y que como Ministerio (de Vivienda y Urbanismo) tenemos la capacidad de seguir levantando obras necesarias para mejorar la calidad de vida de las personas", dijo a Diario Concepción la directora regional del Serviu, María Luz Gajardo.

Esta inversión contempla la construcción de viviendas, adquisición de inmuebles para Arriendo a Precio Justo y proyectos urbanos.

Inversión histórica para el Biobío



Esto es justamente lo que podría ejemplificarse con el presupuesto para 2025 del Servicio de Vivienda y Urbanismo en el Biobío.

En ese sentido, la misma autoridad regional señaló que la prioridad es seguir entregando viviendas, pero también mejorando su entorno urbano, construyendo corredores de transporte, obras como el puente Perales, recientemente iniciado, que significará una inversión superior a \$10 mil millones, y obras como las del puente Esmeralda que implican una inversión de casi 22 mil millones de pesos. En el mismo contexto, destacó que los pavimentos participativos son un aporte en la calidad de vida de las familias. El presupuesto en este caso es de \$17 mil millones, el más alto en el país, el que será distribuido en 94 proyectos, que incluyen: 37 proyectos de calles, 41 de pasajes y 16 de aceras.

Lo anterior es solo una parte de las iniciativas que contempla la entidad pública para 2025. Sin duda es una buena noticia para los que vivimos en esta zona, cuyas solicitudes siempre pasan por mayor y más equitativa inversión respecto de lo que se dispone para la Región Metropolitana.